

Mit positiver Bilanz in die Winterpause - Achtelfinale DKBC-Pokal – Vollreinigung der Bahnanlage - Winterfeier

Zwei erste Plätze, einmal Verfolger des Spitzenduos, den Anschluss ans Mittelfeld hergestellt – gar nicht so schlecht, wie wir mit den meisten Mannschaften zu Beginn der kurzen Winterpause da stehen. Männer 1 und 3 überwintern jeweils an der Tabellenspitze, Frauen 1 sind auf festigen dritten Platz und Frauen 2 schnappen Luft im Abstiegskampf. Wir können zufrieden sein. Zum sportlichen Jahresabschluss fahren unsere Frauen am Sonntag nach Mainz, um beim Bundesligakonkurrenten TSV Schott das Achtelfinale im DKBC Pokal zu bestreiten. Damit es nicht langweilig bleibt zwischen den Jahren, steht die Vollreinigung der Bahnanlage an. Zu heiteren Stunden laden wir alle Mitglieder, Freunde und Gönner zur Winterfeier am 05.01.2015 ein.

Spiel am Samstag, 13.12.2014

Rheinland-Pfalz-Liga 1, KVL Männer 2 – KVL Männer 1, 5204 : 5466

Im Vorfeld war klar: Lilse wird gewinnen, die Frage war nur: wie hoch und welches Team. Erstmals trafen die Akteure der Männer 2 gegen Männer 2 an, wobei die Last auf den Schultern der ersten Riege lag, denn sie mussten auf eigenen Bahnen auswärts antreten. Doch schon nach dem Startpaar war die Nervosität genommen, denn Poldi (978) und Schnipp (1013) legten für Männer 1 einen perfekten Start hin und übergaben die Bahnen mit einem Vorsprung von 275 Kegeln. Der Rest des Spiels glich eher einer Trainingspartie für beide Seiten. Männer 1 festigen damit die Spitzenposition mit nun 16 zu 2 Punkten während Männer 2 mit 10 zu 8 Zählern auf Platz 5 bleiben.

M1: Schnipp 1013, Poldi 978, Oskar 916, Rainer 882, Erich 867, Jan 810

M2: Felix 917, Bodi 884, Klaus 871, Dennis 864, Matze 845, Tomi 823

Rheinland-Pfalz-Liga 3, AV 03 Speyer 2 – KVL Männer 3, 3208 : 3260

Unaufhaltsam marschiert das dritte Herrenteam zur Meisterschaft. Auch im fünften Auswärtsspiel blieben wir ungeschlagen und behalten nach 7 Spieltagen mit 14 zu 0 Punkten die weiße Weste. Dank eines komfortablen Vorsprungs von 109 Kegeln aus dem Startduo sicherten wir uns den doppelten Punktgewinn. Gaben wir in die Vollen noch 20 ab, behielten wir im Abräumen mit einer Differenz von 72 Kegeln die Oberhand.

Sascha 839, Dirk 811, Daniel 808, Ernst 802

Rheinland-Pfalz-Liga 3, KVL Gemischte – 1.KSC Fortuna Alzey 2, 3326 : 3421

Einmal mehr spielte ein Gästeteam weit über dem bisherigen Auswärtsschnitt und ließ uns mit leeren Händen da stehen. Für die Alzeyer war es der erste Auswärtssieg in dieser Saison. Was vor allem am Abräumen lag, in welchem uns die Pfälzer 127 Kegel abnahmen. Einzig der Verwalter der Fehlwurfkasse darf sich über rege Einnahmen freuen. Wenn das so weiter geht, kann die Malle-Reise früher gebucht werden als geplant. Als Letzter weisen wir 2 zu 12 Punkte auf.

Scotty 861, Domi 761, Harald 456, Sascha 442, Iris 405, Armin 401

Spiel am Sonntag, 14.12.2014

120 Wurf Bundesliga, KVL Frauen 1 – ESV Pirmasens 1, 7 : 1 MP, 3454 : 3140

Souverän und mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung ließen wir den Damen aus der Schuh-Stadt kaum eine Chance. Unser „schlechtestes“ Ergebnis konnte nur von einer Gästespieldlerin überboten werden. Auch das Verhältnis nach Satzpunkten von 17,5 zu 6,5 zeugt von der klaren Überlegenheit. Die Führung von 2 zu 0 Mannschaftspunkten bei einem Polster von 162 Kegeln nach dem Startpaar bedeutete eine recht schnelle Vorentscheidung. 2 weitere Mannschaftspunkte und 114 Kegel dazu von den beiden Spielerinnen danach und der Sack war zu. Wir bleiben mit nun 16 zu 6 Punkten erster Verfolger des Spitzenduos Bamberg und Schrezheim.

Yvonne 598, Saskia 593, Sabine 569, Melina 567, Sandra 566, Jessy 561

2.Bundesliga Süd/West, KVL Frauen 2 – ESV Pirmasens 2, 5 : 3 MP, 3164 : 3045

So schnell kann es gehen. Standen wir vor 3 Wochen noch mit dem Rücken zur Wand ganz tief im Abstiegskampf, haben wir nach dem zweiten Sieg in Folge den Anschluss ans Mittelfeld wieder hergestellt. Wobei die Saison noch lang ist und wir in jeder Partie Gas geben müssen, um nicht wieder unten zu rutschen. Aus dem Spiel heraus fand teilten wir schweizerlich die Mannschaftspunkte, wobei die Gäste 2 Duelle nach jeweils 2 zu 2 Sätzen nur durch das bessere Gesamtergebnis gewannen. Es hätte durchaus 7 zu 1 ausgehen können. Hätte, wenn und aber – Hauptsache gewonnen, nach der Höhe kräht kein Hahn. Platz 7, 8 zu 12 Punkte.

Tanja 563, Bianca 561, Carmen 537, Malina 512, Mara 506, Moni 485

Achtelfinale DKBC-Pokal

Mainz-wie es singt und lacht. So wird es am Sonnagnachmittag hoffentlich nicht heißen, zumindest nicht für die Gastgeberinnen. Das Achtelfinale des nationalen Pokalwettbewerbs führt unser Frauenteam in die

Hauptstadt des Nachbarbundeslandes. Bundesligakonkurrent TSV Schott Mainz wird uns einiges abverlangen, um das Halbfinale zu erreichen. Noch haben wir das letzte Duell in der Bundesliga in guter Erinnerung, denn dort gewannen wir am achten Spieltag Mitte November mit 8 zu 0 Mannschaftspunkten. Ob dies ein gutes Ohmen ist? Der Pokal hat ja bekanntlich nicht nur im Fußball eigene Gesetze.

Vollreinigung der Bahnen

Am Samstag kommender Woche, 27.12., herrscht reges Treiben im Bahnbereich. Aber nicht kegeltechnisch. Die alljährliche Vollreinigung der Bahnanlage steht wieder an. Ab 10.00 Uhr wird geputzt, altes Wachs runter, Schlagwände repariert, Anlauf gereinigt und so on. Es liegt einiges an. Für die Hobbykegler stehen die Bahnen an diesem Abend ab 20.00 Uhr zur Verfügung.

Winterfeier

An dieser Stelle der Hinweis, dass am Montag, 05.01.2015, unsere diesjährige Winterfeier im Vereinsheim stattfindet. Die Programmpunkte versprechen erneut einen großen Genuss für Augen, Ohren und Lachmuskeln. Beginn der Winterfeier ist um 19 Uhr, wobei das eigentliche Spektakel gegen 20 Uhr starten wird.

Besinnliche Weihnachten

... und einen guten Rutsch in Richtung 2015 wünschen wir all unseren Mitgliedern, Freunden und Gönern. Wir hoffen, dass wir Ihnen ein interessantes Sportjahr 2014 haben bieten können, und dass auch die sonstigen Aktivitäten des KVL abseits der Kegelbahnen breiten Zuspruch gefunden haben. Wir würden uns freuen, Sie auch in 2015 als gern gesehenen Gast im Keglertreff begrüßen zu dürfen. Sei es zu Spielen unserer Mannschaften oder einfach zum geselligen Beisammensein in unserer Vereinsgaststätte bei herrlichen griechischen und deutschen Spezialitäten. Im Namen der Vorstandsschaft und der Verwaltung möchte ich als Presseverantwortlichen ein herzliches Dankeschön an alle wiedergeben, die sich in den vergangenen 12 Monaten aktiv und passiv am Vereinsgeschehen beteiligt haben. Ohne die vielen Fleißigen, die in etlichen Stunden ehrenamtlich das Vereinsleben aufrechterhalten, wäre dieses erst gar nicht möglich. Sei es als freitäglicher Bahnpflegedienst zu später Stunde, als Kegelenthudler (welch ein Wort), als Rasenmähermann, als Altpapiersammler oder einfach nur als Leser der wöchentlichen Berichte. Ich persönlich hoffe, dass ich mit meinen wöchentlichen Zeilen das Vereinsleben einigermaßen korrekt habe wiedergeben können, ohne dass zu viele Fauxpas drin waren. Wenn sich doch einer auf den Schlipps getreten fühlt, so möge mir das leidtun (oder auch nicht). Kein Mensch ist unfehlbar. In diesem Sinne – auf ein Neues in 2015.

Termine:

So., 21.12.2014

13.00 Uhr DKBC Pokal TSV Schott Mainz – KVL Frauen 1

Sa., 27.12.2014

10.00 Uhr Vollreinigung der Bahnen

Mo., 05.01.2015

20.00 Uhr Winterfeier